

COMPROMISO Y SOCIEDAD

Bella

Una película que celebra la vida

ABA auspició la presentación de la película BELLA en una función especial realizada el 16 de diciembre pasado ante una sala completa y con la participación del pastor Tomás Mackey como uno de los oradores en la avant premiere quien rescató el mensaje a favor de la vida del film.

Bella, así es su título, es una apuesta a la vida, resalta los valores de la familia en general, las relaciones entre padres e hijos o entre hermanos y también el de la adopción.

El director de la película Alejandro Gomez Monteverde, propone desde su temática sumar al diálogo en favor de la opción de la vida a todo tipo de personas aún con diferentes miradas incluyendo no sólo a los que profesan una fe sino también a lo que no tienen ninguna.

El film se realizó con un bajo presupuesto y logró convertirse en un fenómeno social en Estados Unidos, donde recaudó más de 8 millones de dólares y encabezó durante semanas el ranking de las 10 películas más vistas del 2007.

Bella ha sido apadrinada, entre otros, por el cantante Alejandro Sanz y por la cantante Paulina Rubio.

El actor mexicano Eduardo Verástegui, protagonizó y produjo este film. Él, junto a su productora Metanoia Films, se aboca a proyectos con potencial de cambiar la conciencia y los corazones de la gente con historias que eleven la dignidad de las personas.

Fue ganadora en el Festival Internacional de Cine en Toronto, Canadá del People choice Award.

RESEÑAS DE LAS CRÍTICAS

THE NEW YORK TIMES: "Un hombre cuya vida está a punto de cambiar para siempre descubre que a veces es necesario perder todo para finalmente apreciar lo que de verdad importa. Así es el emocionante relato de autodescubrimiento del director Alejandro Monteverde".

FOX NEWS: "Bella es increíblemente encantadora, con fantásticas actuaciones de Tammy Blanchard, el astro mexicano Eduardo Verástegui y Manny Pérez".

CNN: "Poderosa y emocionante...verdaderamente inspiradora".

VARIETY: "Esta película trasciende las culturas."

PREMIOS Y RECONOCIMIENTOS

• Ganadora del "Premio del Público" en el Festival Internacional de Cine de Toronto de 2006.

- Ganadora del premio a la "Mejor Película Dramática" y del galardón "Crystal Heart Award" en el Heartland Film Festival de 2007.
- Ganadora del premio "Película del Año" en el Festival IFCA de 2007.
- Ganadora del "Legacy Award" que concede el Instituto Smithsonian Latino Center por la contribución positiva de la película al arte y la cultura latina.
- Premio del Círculo de Directores de Cine de Hollywood en "The Candlelight Forum".
- Premio a la Excelencia en los Medios de Comunicación otorgado por Tony Bennett en 2007.
- Reconocimiento Especial Festival Huatulco.
- Premio a la "Mejor Fotografía" y "Mejor Actor" del Movie Guide en 2008.



Uruguay

Liberalización del aborto: el presidente Tabaré Vázquez veta la ley que lo autorizaba

En un gesto extraordinario, antepuso sus conocimientos biológicos como médico a sus compromisos partidarios, al punto de tener que renunciar a su propio partido político por las fuertes críticas a que se vio expuesto.

La resolución del presidente se puede resumir en tres consideraciones que merecen destacarse: invocó las cláusulas constitucionales y los pactos internacionales a los que Uruguay se adhirió: el Pacto de San José de Costa Rica y la Convención sobre los derechos del niño, que protegen la vida humana desde la concepción. Estos argumentos poseen una especial relevancia para nosotros los argentinos, porque nuestras disposiciones constitucionales y compromisos internacionales son idénticos.

Enumera las razones científicas que demuestran que, a partir de la concepción, existe una nueva vida humana única, irrepetible, diferente del padre, diferente de la madre, diferente de cualquier otro ser humano del presente, del pasado y del futuro. Transcribimos los párrafos correspondientes por su notable precisión: "La legislación no puede desconocer la realidad de existencia de vida humana en su etapa de gestación, tal como de manera evidente lo revela la ciencia. La biología ha evolucionado mucho. Descubrimientos revolucionarios, como la fecundación in vitro y el ADN con la secuenciación del genoma humano, dejan en evidencia que desde el momento de la concepción hay allí una vida humana nueva, un nuevo ser. Tanto es así que en los modernos sistemas jurídicos -incluido el nuestro- el ADN se ha transformado en la 'prueba reina' para determinar la identidad de las personas, independientemente de su edad, e incluso, en hipótesis de devastación, o sea, cuando prácticamente ya no queda nada del ser humano, aun luego de mucho tiempo".

El Dr. Tabaré Vázquez no se limita a vetar la

ley, sino que sugiere atacar las causas que inducen a mujeres a abortar, causas de las cuales el embrión (llamado feto a partir del fin del segundo mes, en que el embrión ya está desarrollando prácticamente todos sus órganos), es absolutamente inocente y, sin embargo, es el que se condena a muerte.

Nos permitimos efectuar algunas observaciones adicionales:

Hay personas que consideran que el aborto es algo indeseable, pero aprueban su despenalización como un mal menor, como un medio de evitar las complicaciones a que los abortos ilegales exponen a mujeres pobres, a veces multiparas, que no pueden viajar a países en que el aborto es legal.

En todos los países en que el aborto está permitido, el número de casos se multiplicó significativamente; además, aun siendo legal, muchas mujeres prefieren el aborto furtivo, para preservar su anonimato.

El aborto tiene las mismas o frecuentemente mayores probabilidades de complicaciones (morbimortalidad por hemorragias e infecciones) que el parto.

Aunando las tres observaciones anteriores, podemos conjeturar que es dudoso que el aborto legalizado signifique necesariamente disminución del número de hemorragias, infecciones y muerte.

A modo de colofón: si nos hubiera sido posible enviar una carta personal al Dr. Tabaré Vázquez, la concluiríamos así: "A pesar de su agnosticismo, que valoro y respeto pero que no comparto, deseo las más ricas bendiciones de Dios sobre su vida y sus responsabilidades. Gracias, señor Presidente".

Roberto Bedrossian
para Reflexión Bautista



Nueva opción de formación bíblica y doctrinal destinada a integrar los contenidos teóricos a una experiencia cotidiana.
Clases magistrales, discusión grupal, lectura de bibliografía especializada y preparación de trabajos prácticos.

Materias que dictará el IB en el 1er cuatrimestre 2009:

Exegesis de la Epistola Universal de Santiago
Profesor Dr. Daniel Carro - Fecha 6 de mayo al 10 de junio
Clases los días miércoles de 19.30 a 21.30 hs.

Introducción a la Teología
Profesor Dr. Daniel Carro - Fecha 2 de mayo al 13 de junio.
Clases los días sábados de 8.30 a 12.30 hs.

Informes e inscripción

Dirección: Av. del Libertador 1140 de lunes a viernes de 16 a 20:00 hs
Mail: institutobautista@datamarkets.com.ar
Fax: 011-4806-7699/7700

Auspicia

ABA - Asociación Bautista Argentina
Iglesia Bautista del Once
Centro Bautista Recoleta

